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•

Заседание бюро
горнома КПСС

Состоялось очередное заседа-
ние бюро горкома партии. Об-
сужден вопрос «Об организа-
ции социалистического соревно-
вания в коллективах горбыт-
комбината и городского молоч-
ного завода под лозунгом «От
высокого качества работы каж-
дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!». С от-
четами выступили ■ директора:
молочного завода — П. И.
Андреев и горбыткомбината —

И^ М. Бурд.

КУРСОМ,

ПАРТИЕЙ
В эти дни сланцевчане, как и

все советские люди, с интере-
сом продолжают знакомиться

с материалами октябрьского
(1976 года) Пленума ЦК
КПСС и пятой сессии Верхов-
ного Совета СССР девятого

созыва.

ПОЛНОЕ
ОДОБРЕНИЕ

Молодые энергетики тепло-

электроцентрали завода «Слан-
цы» с большим интересом изу-

чают решения октябрьского
(1976 года) Пленума ЦК КПСС
и .пятой сессии Верховного Со-
вета СССР. Советский народ

уверенно выполняет десятый
пятилетний план, основной за-

дачей 'которого является даль-

нейшее тювышение жизненного
уровня. Центральный Комитет
КПСС и Советское правитель-

ство направляют свои усилия

на укрепление мира и сокраще-

ние гонки вооружений. Эти ми-

ролюбивые усилия находят

единодушную всенародную под-

держку.

Мы, .молодые энергетики, не

пожалеем овоих сил для до-

срочного выполнения годового

плана и повышенных социали-

стических обязательств.
В. БЕЛЯКОВ,

старший электромонтер

ТЭЦ завода «Сланцы»,
член ВЛКСМ.

БОЛЬШИЕ
ПЛАНЫ

С большим вниманием знако-

мились горннки шахты «Ленин-
гращокая» с документами со-

стоявшихся в октябре Пленума
Центрального (Комитета КПСС
и сессии Верховного Совета
СССР. В них раскрывается ши-

рокая перспектива дальнейшего
развития нашей страны, наме-

чаются .большие планы роста
уровня всех сторон жизни со-

ветских людей.

Мы радуемся успехам стра-

ны в коммунистическом строи-

тельстве и понимаем, что впе-

реди предстоит' большая рабо-
та.

В своей речи на Пленуме ЦК
КПСС товарищ Л. И. Брежнев
выразил уверенность, что все

работники .индустрии сумеют

успешно выйти к новым высо-

тагм. Это относится и к нам,

шахтерам. Передовые коллек-

тивы шахты, возглавляемые

В. А. Ющчицем, А. В. Семено-
вым, И. И. Мариным, И. Я.
Яковлевым, трудятся со значи-

тельными опережениями трудо-

вого календаря. На них равня-

ются все горняии, стремясь

внести достойный вклад в вы-

полнение вдохновляющих пла-

нов партии.

И. МАСЛЯНИКОВ,
рабочий шахты «Ленин-
градская», Почетный шах-

тер. Герой Социалистиче-
ского Труда.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ К АЖХЮГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШтЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

ПОБЕДИЛА   БРИГАДА
Д.   П.   КУРЧАНОВА

Строители управления № 322 гото-

вятся достойно встретить 5Э-ю годов-

щину Великого Октября, повйшают

темп строительных работ.
По-ударному трудится комплексная

бригада Д. П. Курчанова. По итогам за

третий квартал ей присуждено первое

место в соревновании по строительному

управлению № 322 треста М 63. Сред-
нее выполнение норм выработки у ра-

бочих этой бригады составило 138,7
процента.

Хороших нроизводствеянык успехов

достигла комплексная бригада С. П. Пет-
рова, строящая дом № 1 по улице Ба-
ранова, и бригада плотников В. Н. Хри-
санфова, ведущая настилку полов'в до-

ме № 23. Обе они выполняют «план на

140 — 145 процентов.

На снимке нашего фотокорреспондента Ю. Терентьева
молодая работница регенератного завода Наталья Ефимова.
Она лидер не только в социалистическом соревновании, но и

в общественной работе.
Имя Натальи Ефимовой к 59-й годовщине Великого Ок-

тября занесено на городскую Доску почета. Четыре года
подряд ее избирают профгрупоргом в бригаде Т. В. Леоно-
вой швейного участка резиновой обуви. Недавно ей вручен

значок ВЦСПС как одной из лучших профгрупоргов объ-
единения «Красный треугольник».

ПОЧИН    ПОДДЕРЖАН
Труженики совхоза «Предпортовый» Ломоно-

совского района обратились ко всем рабочим,
колхозникам, специалистам сельского хозяйства
Ленинградской области с призывом развернуть
настойчивую борьбу за организованное проведе-
ние зимовки скота, экономное расходование кор-
мовых ресурсов на фермах, увеличение объемов
продажи государству продукции животноводства
и повышение ее качества.

Призыв нашел горячий отклик у Тружеников

совхоза «Родина» нашего района. Поддержав его,

работники ферм, специалисты обратились ко всем

рабочим; специалистам сельского хозяйства Слан-

цевского района провести образцово зимовку ско-

та, неустанно бороться за дальнейший рост сель-

скохозяйственной продукции и повышение ее ка-
чества.

ОБРАЩЕНИЕ
ТРУЖЕНИКОВ  СОВХОЗА   „РОДИНА"   КО   ВСЕМ   РАБОЧИМ,
СПЕЦИАЛИСТАМ   СЕЛЬСКОГО   ХОЗЯЙСТВА   СЛАНЦЕВСКОГО   РАЙОНА

Дорогие товарищи!

Претворял в жизнь историче-

ские решения XXV съезда КПСС
и борясь за досрочное выполне-

ние заданий десятой пятилетии,

поддержав почин тружеников сов-

хоза «Предпортовый» Ломоносов-
окого района, земледельцы и жи-

вотноводы нашего совхоза на-

стойчиво трудятся над, вьшолне-

яием со.и|иали1Сгичес1К|Их обяза-
тельств. Высокий подъем творче-

ской алоивиости, желание тру-
диться еще лучше, эффективнее
вызвали у нас речи Генерального
секретаря ЦК КПСС товарища
Л. И. Брежнева на совещании

■партийно-хоаяйственного актива
Казахстана и октябрьском (1976
года) Пленуме ЦК КПСС. Мы
полны решимости значительно
превзойти, намеченные показатели,
выйти на новые, еще более высо-
.кие рубежи. Для этого имеются

- все усшовия.

В результате осуществления аг-
рарной политики партии . заметно
окрепла материально-техническая

база совхоза, улучшились социаль-
но-эканомичеамие условия, вырос-
ло мастерство наших кадров.
Коллектив совхоза успешно опра-

вился с выполнением социалисти-

ческих обязательств по продаже

государству молока, мяса, карто-

феля и зерна.

Растет продуктивность молочно-

го стада. На фермах успешно вне-

дряется новая прогрессивная тех-

нология  содержания  животных.

Отвечая делом на решения пар-

тии и правительства по дальней-
шему ' повышению эффективности

.сельскохозяйственного производ-

ства, мы наметили конкретные ме-

ры для ускорения роста произво-

дительности труда, внедре.шш до-

стижении науки и передового опы-

та, совершенствования форм и ме-

тодов управления производством.

Особое ' значение для нас имеет

организация зимнего содержания

окота. Хорошее проведение зимов-

ки сыграет решающую роль в ус-

пешном завершении года, явится

важным этапом на пути дальней-
шего повышения эффективности
общественного животноводства.

Активно включившись в сорев-
нование за досрочное выполнение
заданий десятой пятилетки и по-
вышение качества продукции, тру-
женики нашего совхоза определи-
ли ответственные рубежи на зим-

ний период 1976—1977 годов и
обязались надоить от каждой ко-
ровы ло 1.800 килограммов моло-
ка, что на 200 килограммов боль-
ше соответствующего периода про-

шлого года; увеличить объем про-
изводства молока на 12 процен-

тов, продать молока первым сор-

том 75 процентов.

Для повышения питательной

ценности кормов на ферма,х обо-
рудованы кормоцеха. Мойка и рез-

ка корнеплодов, запаривание и

дрожжевание кормов, добавка
хвои, витаминов, микроэлементов,

карбамида — вот далеко не пол-

ный перечень приемов по улучше-

нию питательности кормов и по-

вышению их усвояемости, которые

мы сейчас уже применяем. Бе-
режное и рациональное использо-

вание кормов будет повседневно

находиться под постоянным конт-

ролем партийных групп, депутат-

ских постов, народных контроле-

ров.

• Успешное проведение зимовки
скота станет важным этапом на

пути реализации задан, постав-

ленных XXV съездом КПСС, явит-

ся нашим общим трудовым подар-
ком к шесггидесяшилетнему юби-
лею Великого Октября.

Принято на рабочем собрании
коллектива совхоза «Родина» 29
октября 1976 года.

В обсуждении приняли уча-

стие члены комиссии, готовив-

шей вопрос, директор филиала
швейного объединения «Маяк»
Н. М. Бойков, секретарь парт-

бюро филиала .швейного объ-
единения «Маяк» А. А. Хара,
электромонтер завода «Слан-
цы», член бюро горкома партии
В. Д. Гладких, инструктор

промышленно - транспортного

отдела горкома КПСС В. И.
Вытнов. Выступил также пред-

седатель исполкома горсовета

Н. С. Дятченков.
Завершил обсуждение пер-

вый секретарь горкома партии

А. А. Никанов.
В заседании бюро горкома

КПСС приняла участие и вы-

ступила зам. заведующего от-

делом легкой и пищевой про-

мышленности обкома КПСС
Р. В. Макарина.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

В совете

по подписке
Состоялось очередное засе-

дание совета по подписке, вела

которое зав. отделом пропаган-

ды и агитации горкома КПСС
А. А. Алексеенко, Начальник
Сланцевского отделения агент-

ства «Союзпечать» Л. Г. Ми-
ролюбова сообщила о ходе

подписки на 1977 год. Заслу-
шаны объяснения секретарей
партийных организаций райпо
— А. 3. Калегина, предприятия

«Тепловая сеть» — Л. М. Ни-
китиной, общественного рас-

пространителя печати в совхозе

«Сланцевский» В. Е. Сергеевой.
Совет рекомендовал завершаю-

щий период кампании провести

на должном организационном
уровне.

Пропаганда
материалов

Пленума  ЦК КПСС
На предприятиях и в органи-

зациях города и района про-

пагандируются материалы ок-

тябрьского (1976 года) Плену-
ма Центрального Комитета
КПСС. Перед работниками ма-

газинов «Радуга» и «Октябрь-
ский» на занятии в школе ком-

мунистического труда высту-

пил декан Сланцевского филиа-
ла университета марксизма-

ленинизма М.  В. Ефимов.
У тружеников ремонтно-

строительного цеха завода

«Сланцы» выступил замести-

тель заведующего отделом про-
паганды и агитации ГК КПСС
В. Д. Никулин. Он также рас-

сказал им о работе Пленума
ЦК КПСС, о вопросах, обсуж-
давшихся на нем.

Началась отчетно-

выборная кампания

В городской организации об-
щества «Знание» идут отчеты о

проделанной работе. Такое со-

брание состоялось в строитель-
ном тресте № 63, на котором
обсужден доклад председателя

первичной организации А. И.
Прусовой. В прениях участво-

вали лекторы Н. С. Прибыт-
ков, В. П. Цухлов, Ф. А. Ход-
жаев. Выступили также секре-

тарь парткома Ю. Ф. Азаренко,
управляющий строительным

трестом В. П. Громов.
Избран новый состав бюро,

его вновь возглавила началь-

ник планового отдела А. И.
Прусова.

Партком  обсудил
Члены партийного комитета

сланцеперерабатывающего за-
вода «Сланцы» рассмотрели во-

прос «О ходе > освоения »а
предприятии капитальных вло-
жений за девять месяцев 1976
года». В обсуждении доклада,
с которым выступил замести-

тель директора завода по ка-
питальному           строительству
А. П. Васин, приняли участие
11 человек. В работе партий-
ного комитета завода «Слан-
цы» участвовали заведующий,
промышленно - транспортным
отделом ГК КПСС М. И. Глав-
тузов, секретарь парткома
строительного треста № 63
Ю. Ф. Азаренко и главный ин-
женер строительного управле-
ния № 322 Г. А.  Прокофьев.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

ЛУЧШИЙ
В БЕЛОРУССИИ
РОГАЧЕВ (Гомельская

область). Коллектив экспе-
риментальной базы «Турок»
поздравил экипаж механи-

затора Ф. М. Шкорова с
большой трудовой победой.
Комбайном ККУ-2 он за се-
зон накопал свыше 2,5 ты-
сячи тонн картофеля. Это
— лучший показатель в рес-
публике. Передовой экипаж

не только своевременно
справился с уборкой в сво-
ем хозяйстве, но и помог
соседнему колхозу «Совет-
ская Белоруссия».

ОПЕРЕЖАЮЩИЕ
ВРЕМЯ
ВОРОНЕЖ. Каждый день

пятилетки коллектив пере-
дового в отрасли воронеж-
ского шинного завода отме-
чает ударным трудом. С
конвейеров предприятия со-
шла          двадцатитысячная

сверхплановая покрышка
для сельскохозяйственных
машин. Такое количество
изделий было предусмотре-
но изготовить к 59-й годов-
щине   Великого   Октября.

Первым на заводе выпол-
нил годовое задание делегат
XXV съезда ^ПСС Герой
Социалистического Труда
Н. Богатырев. Сейчас более
пятидесяти сборщиков рабо-
тают по графику второго го-
да пятилетки. Свыше семи-
десяти процентов продукции
воронежские шинники выпу-
скают с государственным

Знаком качества.

БЕСЧЕЛНОЧНЫЙ
МЕТАЛЛОТКАЦКИЙ
ЧЕРЕПОВЕЦ. Бесчелноч-

ные металлоткацкие станки
для производства стальной
сетки впервые в отрасли
созданы и освоены на .Чере-
повецком сталепрокатном

заводе. По сравнению с чел-

ночными они позволяют в

полтора раза увеличить про-
изводство стальной сетки,
необходимой строителям,

химикам, труженикам сель-

ского хозяйства.
— Работать на новом

станке очень удобно, — го-
ворит металлоткач Т. Ильи-
на, первая освоившая агре-

гат. — Он практически бес-
шумен, отпала необходи-
мость каждые четверть часа

менять челнок, что создает

возможности перейти на мно-

гостаночное обслуживание.

Череповецкая         новинка

найдет широкое применение

на других сталепрокатных и

метизных заводах страны.

(По   сообщениям    кор-
респондентов ТАСС).

КОММУНИСТЫ шахты «Леншн-
градскан» ч на одном из пар-

тийных сований в октябре обсу-
дили свои задачи, вытекающие из

речи Генерального секретаря ЦК
КПСС Л. И. Брежнева на сове-
щании партийно-хозяйственного
актшва Казахстана. С докладом
выступил зам. дирамтора объ-
единения   «Ленин-    ____________

традслаиец» по

производству В. И.
Прочий.

В докладе были
хорошо раскрыты
проблемы пред-

'прияггия, проана-

лиэиров ан ы гож а -

затели его работы.
Сегодня всех

коммунистов шах-

ты, ее коллектив

волнует неудов-

летворительная работа в первом
году 10-й пятилетки. Достаточно
оказать, что план по добыче за

9 месяцев 1976 года выполнен на
97 'процентов, не добыто к плану

79 тысяч тонн сланца, план про-

ходки горных выработок выполнен
всего на 88,8 процента, задол-

женность составляет 6.700 погон-

ных метров. Ликвидация «мину-

са» — иа это направлена сегодня
деятельность партийной организа-

ции шахггы.

Но для этого необкощимо энаггь
точные причины недостаажов и

упущений, чтобы дейотвовать не
на ощупь. В докладе они были
очерчены довольно полно. Можно
было бы много говорить об объек-
тивных причинах — они: у нас дей-
ствительно серьезные. Но от ча-

стого упоминания они не исчеза-
ют. Поэтомгу в первую очередь не-

обходимо устранять субъективные
причины. И здесь нельзя не ска-
зать в первую онередь о еще боль-
ших потерях рйбочег» времени из-
за нарушений трудовой дисципли-
ны. Так, за 9 месяцев текущего

года на шахте зафиксировано 227
прогульщиков, которые не участ-
вовали в производотвеяном про-
цессе в общей сумме 1.037 рабо-
чих дней. Не снимая ошветствен-

ности с иих самих, приходится го-
ворить о низком уровне воспита-

тельной работы начальников уча-

стков, горных мастеров. «Лиди-
рует» в этих ■неблатовиднъгх де-

лак участок внушришахтного тран-
спорта — начальник Л. О. Павлю-
чеиков, партгрупорг Д. К. Панна-
тос: здесь 21 нарушитель трудо-
вой дисциплины и потеряно 68 ра-

'боних дней. Не лучше дела на уча-
стках № 10 — начальник А. С.
Мяэ, партгрупорг Г. И. Будник,
№ 3 — начальник А-. А. Лащев-
ский, партгрупорг В. И. Баль и

других. Должен, сказать самокри-
тично: в этом году ни один из на-
чальников участка, партгрупорг

или председатель участкового ко-
митета профсоюза не обсуждался
на заседании партийного бюро или
на ша«|тко.ме, что, конечно, не-
сколько снизило их ответствен-
ность за дела не' только производ-

ственного характера.

В известном постановлении ЦК
'КПСС «О работе Министерства Хи-
мического и нефтяного' машино-
строения по повышению роли ма-
стеров на производстве» подчерми-
валась многоплановая и крайне
важная роль мастера как органи-
затора работ и восиитателя кол-

лектива. Деятельность многих на-

ших горных мастеров сегодня еще
не отвечает столь высоким требо-
ваниям. Мастера не анализируют

работу амены, не информируют
звено о  результатах его  работы.

ПАРТИЙНАЯ  ЖИЗНЬ:  ПРАВО  НА  КОНТРОЛЬ

А    Т    Ь,
ИСПРАВИТЬ

Юрий Алексеев — токарь

Сланцевского производствен-
ного объединения грузового

автотранспорта. В празднич-
ном социалистическом сорев-

новании, посвященном Дню
автомобилистов, он занял пер-

вое месте среди рационализа-

торов. Он ударник коммуни-

стического труда. Принимает
активное участие в общест-
венной жизни предприятия —

член цехового комитета проф-
союза. Его можно видеть и в

составе спортивной команды
предприятия, и в народной
дружине.

НА СНИМКЕ: Ю. Алексеев.
_______ Фого Ю. Терентьева.

В знак благодарности
От имени партийной, проф-

союзной, кюмсомольской орга-

низаций и администрации сов-

хоза «Осьминсмий» в адрес

коллектива завода «Сланцы»
■пришла Почетная грамота за

своевременный ввод в эжсллуа-

тацию кормоцеха. "   ..     '     _      .

Дела    пропагандистские

ЗНАНИЯ ДАТЬ ВСЕМ
Партийное бюро регенерат-

ного завода уделяет постоян-

ное внимание повьшпенин> идей-
но-политического уровня трудя-
щихсн. 1В школах и кружках

системы          политпросвещения
учатся все коммунисты и ком-

сомольцы. Занятия начались в

срок и идут по установленному

графику. Хорошо идут дела в

ореднем эвене, где под руко-

водством нрютагандиста О. М1
Фалеева изучается программа

«Политика КПСС — марксизм-

ленинизм в действии».
На высоком организационном

уровне ведут занятия пропа-

гаядноты С. Я. Васильев, Г. С.
Иванова, в комсомольских

кружках — пропагандисты

Г. Г. Ткаяенкова, А. Л. Сыро-
ва, Л. П. Васильева.

П. АРТЕМЬЕВ,
рабкор.
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ИТОГИ ЗА ДЕВЯТЬ МЕСЯЦЕВ
Исполком городского Совета

рассмотрел .вопрос об итогах вы-

полнения плана и социалистиче-

ских обязательств развития народ-

ного хозяйства за 9 месяцев 1976
года. В решении, принятом на за-

седании, отмечено, что предприя-

тия и орпанизации города выпол-

нили ооновные показатели народ-

нохозяйственного плана. План
производства валовой продукции

завершен на 101 процент. Сверх
плана реализовано продукции на
1 миллион 178 тысяч рублей. До-
полнительно к государственному

заданию произведено 16 миллио-

нов .киловатт-часов электроэнер-
гии, 577 тонн цельномолочной про-

дущии, 175 тонн мясопродуктов,

76 тысяч условных  банок   консер-

Как логичесмое продолжение этих ным бригадам. Более того,,напри-
упущевий — заниженный уровень мер, бывший начальник участка
воспитательной работы в коллек- № 3 Н. А. Суслов использовал
тнве.                                                   звено бригады    К. М. Данилнжа

Результаты говорят сами за се- на работак в камерах-лавах на
бя: на шакгге еще высок уровень добыче. Тревожит положение дел

травматизма, не изжиты наруше- иа участке № 1 1 (начальник В. Н.
ния техники безопасности, трущо- Петров). Анализ работы бригады
вой дисциплины. Вот лишь неко- В. И. Павлова за 9 месяцев пока-

зал, что горные

мастера система-
тически не отчиты-

в алисъ / . .0 р а боте
звена, бригаде бы-
ли предоставлены

по непонятным

причинам два вы-

ходных дня в

июле, в том же
месяце бригада не
работала две сме-

ны, укодка -за сме-

ну         составляла
6 метров вместо 10, аварийные
ситуации устранялись несвоевре-

менно — отсюда пронгои.
Разговоры о качестве всего на-

шего трупа — не дань моде, а
самая насущ/кая необходимость. В
атом плане мы вправе опросить
себя о каяестве нашей продукции.
Ответ будет неушокоительным.

Шахта не^ выполняет поотавни

крупного сорта сланца, задолжен-

ность за 9 месяцев составляет 60
тысяч тонн 1. Мы заплатили за не-

выполнение договорпых поставок

53 тысячи рублей и только в сен-
тябре — 18 тысяч. Можем ли мы

решить проблему крупяосорггового
сланца? Безусловно. Есть два

главных пути: изменение паспорта
буровзрывных работ и изменение

текнологичеокого режима работы
обогаггительной фабрики. Пример
измененного паспорта у нас в объ-
единении есть на шахте № 3. По-
этому оагодня мы вынуждены го-

ворить о нетребовательности к на-
чальникам участков за введение

нового паспорта буровзрывных
■работ...

Уже из того, о чем рассказано
выше, можно твердо заключить,

что солидная доля причин плохой
работы вашей шахты носит субъ-
ективный характер, - говоригг о

серьезных упущенияк в первую

очередь румоводиптелей различных
рангов, о заниженной роди пар-

тийных групп на участкаос, о не-
требовательности «юммунистов.

Эти мысли проавучали и в высту-
плениях на собрании коммунистов
М. К. Пашкевича — машиниста
электровоза, Г. А. Романова —

главного механика объединения
«Ленинградсланец», Е. А. Торско-
го — .механика участка № 8, С. И.
Слепухина — проходчика с уча-

стка № 1 и других.
На собрании было принято по-

становление, нацеливающее ком-

мунистов на устранение причин,
мешающих успешному продвиже-

нию вперед коллектива шахты.

Об эффективности разговора на

собрании сегодня судить еще ра-

но, но тем не менее нельзя не ска-

зать и о нашгорых успехах. Ус-
пешно шли дела в октябре в до-

бычных бригадах В; А. Юдчица
(участок № 2), НИ. Ястребова
(участок № 4), Н. И. Павлючен-
кова (участок № 9), А. В. Семене-,
ва (участок № 11), в 11 проходче-

ских бригадах, среди которых

бригады И. Я. Яковлева, Н. Ф.
Тимофеева, И. И. Марина, А. И.
Щешканова и другие. В октябре
шахтой добыто на 27.777 тонн

сланца больше плана. Так что ос-

нова для стабильной работы шах-

ты есть.

Н. ЕРУНОВ,
секретарь партбюро . шахты

«Ленинградская».

торые примеры невыполнения эти-
ми руководителями овоих прямых
'обязанноеггей. Горный мастер с
участка № 8 Ю. К. Любимов по-
является в забое уже после того,

как смена приступила к работе,
иной раз и с грубейшими "наруше-
ниями правил 1 безешайности. Тор-
ный мастер В. И. Семенов с этого

же участка сдает наряд около

9 часов. Как же эти руководители
мОгут влиять на технологический
процесс, требовать' соблюдения
техники безопасности? Ведь они
не имеют представления даже о
том, в каких условиях начата ра-
бота. Не с начальника ли этого

участка С. С. Логова, они берут
пример отношения к обязанно-
стям? Ни он, ни его заместитель

в конце сентября в первую смену
не были на наряде, в результате
чего бригаде В. И. Боцарева не

была выписана путевка на взрыв-
ные работы и она простояла без
дела. Этот случай был широко
обсужден, однако рукшодители
участка № 12 повторили подобное
26 сентября, и смену пришлось

оттравнггь домой.

Руководитель участка, его заме-

ститель, горные мастера смен —

.не малые дети, за которых отве-

чают родители!, они сами несут огг-
ветственноспъ за свои действия. И
всЬ же нельзя не задаться вопро-
сом к партгрупоргам и коммуни-
стам этих участков о принципи-

альности и требовательности к
руководителям, о далеко не пол-

ном использовании права на кон-
троль деятельности администра-

ции.

В докладе на партийном собра-
нии В. Н. Пронин 'подчеркнул еще
один резерв улучшения работы
шахты — своевременная подготов-

ка камер-лав. Из-за упущений в

подготовке суммарный простой
участков за 9 месяцев составил
1.053 часа, не добыто 90 тысяч

тонн сланца. Особенно велики

проотои на участках № 9 ^- 146
часов, № 12 — 132 часа, № 8 —

85 часов, № 7 — 143 часа, № 4 —

173 часа, № 6 — 83 часа. В этик
коллективах низка элементарная
организация труда, но партгруппы

тем не менее проблемой не инте-

ресуются.

Полнокровным разговор о вы-

полнении плана и обязательств по

добыче сланца можно вести лишь

при наличии должного очистного

франта. Следовательно, работа
проходческих бригад требует по-

стоянного пристального к себе
внимания. План проходки за 9 ме-
сяцев шахтой не выполнен. При-
чина одна (о ней уже не раз шел
разговор) — нет контроля и вто-
ростепенная роль, которую отво-
дят   на   участках подготовитель-

ОФИЦИАЛЬНЫЙ    ОТДЕЛ
вов   и   друитах   видов   продукции.

План производства товаров на-

родного потребления в оптовых

ценах выполнен на 102,9 процента.
Освоено и внедрено в производст-

во 11  новых видов изделий.
Все торгующие организации вы-

полнили план товарооборота на

101,3 процента при темпах роста
к уровню девяти месяцев 1975 го-

да 5,2 процента.

(Введено 14.248 квадратных мет-
ров полезной жилой площади при

плане 10.218. -Построены и сданы
в эксплуатацию детсад на 140
мест в деревне Овсище, баня в
деревне Старополье, завершено
стрюительешо   животноводческого

комплекса в деревне Загривье.
План и дополнительное задание

по сдаче государству мяса выпол-

нены на 162 процента, яиц — на
136 процентов, зерна — на 108
прюцеятов. Сельские Советы вы-

полнили задания по закупке у на-

селения молока — на 265 процен-

тов, мяса — на 102 процента.

Вместе с тем ряд предприятий
и организаций не выполнили пла-

ны и обявате листе а по ря1ду показа-

телей. В их числе кирпичный завод

и комбинат «Стройдеталь». Мясо-
комбинат, кирпичный, консервный
заводы, иомбинат «Стройдеталь»
работают ниже уровня прошлого

года. Неудовлетворительно обсто-

ят дела в горбыткомбинате: вы-

полнение плана по оказанию быто-
вых услуг населению составило

96,3 процента, в том числе по сель-

ской местности — 91 процент.

Ведущая строительная организа-

ция — трест № 63 — план под-

рядных работ выполнила всего на

86 процентов. Опецремстройуправ-
ление № 6 не выполнило план про-

нладки водовода в деревне

Б. Поля и строительство водовода

в поселке Черновское. Хозрасчет-
ный ремонтно-строительный уча-

сток не освоил средства на капи-

тальный ремонт жилого фонда ме-

стного хозяйства.

Исполком горсовета обязал ру-

ководителей организаций и пред-
приятий, не выполнивших намечен-
ные планы, принять необходимые
меры для успешного завершения
года.
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На профсоюзной конференции комбината «Стройдеталь» с до-

кладом выступил председатель заводского комитета профсоюза
Н. А. Зайцев. Он охарактеризовал работу заводского и цеховых

комитетов профсоюза в отчетном периоде, отметил положитель-

ные результаты и вскрыл серьезные промахи и неудачи в работе
профсоюзной орпанизации.

ГОВОРЯТ
I Д Е Л Е Г А Т Ы

ПРОФСОЮЗНАЯ    ЖИЗНЬ

В выступлениях делегатов —

критика недостатиав в действи-

ях членов заводского и цеховых

комитетов профсоюза, деловые

предложения и пожелания на
дальнейшее улучшение работы.

Дежурный слесарь формо-
вочного цеха, недавно избран-
ный председателем цехового
иомитета профсоюза, В. Ф. Го-
лубцов подверг резкой критике
работников бетонного цеха за
недостаточное обеспечение бе-
тонной смесью, особенно в
дневные смены. Не всегда хо-
рошее качество бетонной сме-
си. Часты простои и по вине
моллактова арматурного цеха,
который неритмично обеспечи-
вает арматурой. На открытых
площадках низка производи-
тельность труда из-за излишков
пара. Необходимо срочно ре-
монтировать крышки пропа-
рочных камер. Часты простои
из-за поломок мранов, вибро-
столов. И вот тут выступаю-
щий поднял .вопрос бережного
отношения, личной ответствен-
ности каждого к своему делу,
рабклы с кадрами. Ведь на са-
мом деле крановщики плохо
заботятся об исправности меха-
низмов, , небрежно, а иногда
вараарони некоторые рабочие
относятся к формам и оборудо-
ванию. Перестали чистить фор-
мы. Заросшие бетоном формы
плохо закрываются, их потом
вынуждены выбрасывать. Бы-
вает, что заформовывают уже

непригодные, формы. Это дела-
ется из-за бесконтрольности со

стороны мастеров.

Формовщики не

только небрежно
относятся к поль-

зованию формами,
но и бесхозяйст-
венно эксплуатиру-
ют вибростолы. Та-
кое же положение
и в эксплуатации

—' кранов. Только
60 процентов крановщиков ис-
полняют свои обязанности по
техническому уходу и правиль-
но эксплуатируют механизмы.
Прием и передача омен проис-
ходит не за 15 минут до нача-
ла работы, а, как правило, ми-
моходом: в коридоре цеха или
другом месте, но не на кранах.
Бывают частые аварии меха-
низмов, но виновные в этом ос-
таются ненаказанными.

Член завкома, бригадир
элекпромонтеров Н. И. Федо-
ров подверг критике руководст-
во треста № 41, которое не-
сколько месяцев не может
укомплектовать комбинат руко-

водящими кадрами. Также он
говорил о том, что с момента
пожара на участке лесопиления

прошло более 4 месяцев, но до
сего времени не приступили к
восстановлению цеха. В адрес

главного технолога А. А. Уда-
чина было оказано, что он
слишком редкий гость в дере-
вообрабатывающем цехе и что

работники отдела снабжения,
руководимые         коммунистам
Л. В.    Кудрявцевым,   нечетко
выполняют свои обязанности.

Делегат А. А. Дмитриев, не-

давно назначенный главным
механиком комбината, отметил,
ито причина неудовлетворитель-

ной работы отделов и служб —

в отсутствии твердого графика
предупредительных работ. Низ-
ка квалификация рабочих, осо-
бенно в вопросах эксплуатации
механизмов    и    оборудования.

Бригадир арматурщиков, сек-
ретарь цеховой партийной ор-
ганизации Ю. Н. Жук отме-
тил, что коллектив арматурно-
го цеха включился в соревнова-
ние за образцовую работу и
сейчас к изготовляемой армату-

ре претензий нет. Но трудности
заклюнаются в том, что многие
механизмы устарели и требуют
.замены. Отдел снабжения пло-
хо обеспечивает необходимыми
частями и оборудованием. Их
приходится доставать своими

силами. Ю. Н. Жук высказал
претензии к заводскому коми-

тету профсоюза, который в те-
чение года .мало занимался уче-
бой профсоюзного актива.

Обмотчица электромоторов

И. И. Линно .рассказала о ра-

боте таваршцеского суда, кото-
рый она возглавляет, отметила,

что слишком мало администра-

ции цехов и иомбината исполь-
зуют товарищеский суд в деле
воспнггания трудящихся, хотя в

отчепном периоде много было
нарушителей трудовой дисцип-

лины, брака в работе.

И. о. директора комбината,
делегат Г. М. Пузыренко оста-

новился на выполнении предло-
жений, внесенных делегатами
прошлогодней         конференции
профсоюза. Ряд вопросов ос-

тался невыполненным по вине

администрации комбината и
заводского комитета профсою-
за. Он рассказал о задачах кол-
лектива. Первейшая из них —

техническое перевооружение
технологинеского процесса по

выпуску свай, которое должны
осуществить до 1 января 1977
года. Вторая задача — неот-

ложное восстановление участка
лесопиления. Все это даст воз-

можность коллективам бетонно-
го и формовочного цехов в

1977 году перейти на двухсмен-

ную работу.

Выступили и другие делега-

ты. Принято конкретное поста-

новление.

Из 13 человек избран новый
состав комитета профсоюза.
^Председателем вновь избран
Н. А. Зайцев.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

БУДНИ   КЛУБНОЙ   РАБОТЫ

•ДВА    ВЕЧЕРА
В клубе «Шахтер» для уча-

щихся 8 — 10-х классов школы
№ 1 1. прошли два вечера. Пер-
вый из них —«Золотая осень».
Красивыми осенними листьями
украсили девочки помещение
клуба. На столах — выставка
осенних букетов. Жюри прису-
дило    первое место учащимся
9  «|Б» класса Ирине Бондарь —

за букет «Юбиляру», Лене Со-
лодакой — за букет «Луч све-
та в темном царстве».

Второе    место^   присуждено
10  «А» классу — Лене Дроз-
довой — за «Кавказскую плен-
ницу. Светлане ^еселовой —

за «Золотую осень».

Третье место завоевали уча-
щиеся 10 «Б» класса. Победи-
телям вручены нри^ы.

Ведущая вечера Светлана
Завьялова открывает «Осенний
бал».

Звуками вальса начинает

праграМ1му бала вокально-инот-
румеитальный              ансамбль
«Ритм». В антракте со сцены
звучали произведения об осени

в исполнении учащихся, прово-

дились мониурсы, игры.

Второй вечер прошел из цик-
ла «В мире профессий». Вечер
назывался «Служба вашего
здоровья». На этом вечере уча-
щиеся встретились с медицин-
скими работниками, нашего го-
рода. Много интересного рас-
сказали о своей работе тера-
певт Валентина Алексеевна
Петрова, ревматолог Наталья
Кирилловна     Рубинская,     пе-

—   Григорий Исакович, нет-нгт

да и приходят в редакцию газе-

ты письма-жалобы на плохое об-
служивание и низкое качество

приготовления пищи. Вероятно,
это можно рассматривать не толь-

ко как снижение ответственности

отдельных работников комбината,
но и как результат плохо нала-

женной учебы, где бы повышение

качества рассматривалось намного

шире...

—  Жалобы есть, но все-таки —

и это будет сказано не ради фор-
мы — их становится вое меньше.

Став самостоятельным предприя-

тием, мы больше внимания можем

уделять работе с людьми. Кроме
того, разгружены отдельные пред-

приятия. В частности, на кирпич-

ном заводе столовая работает са-

мостоятельно, значит снята на-

грузка с первой столовой. Имея
■меньшую нагрузку, предприятие

получает возможность 'больше
уделить внимания качеству приго-

товления.

Вместе с тем этим важным по-

казателем нам еще предстоит з.а-

н'имаггьш вплотную. При комбина-
те общественного питания есть

своя лаборапххрия, работники ко-

торой постоянно берут пробы,
делают анализы. Мы строго спра-

шиваем с руководителей пред-

приятий, если качество продукции

низкое.
Большую роль в совершенство-

вании мастерства играют конкур-

сы поваров. Такой конкурс про-

шел в первой столовой. Сейчас мы

готовимся к областному конкур-

су, где покажем себя, поучимся у

других.
Но всему основой должна

стать, конечно, учеба. И с ноября
при комбинате общественного пи-

тания начинает свою работу шко-

ла кулинарного мастерства. Вести
ее будет инженер-технолог И. В.
Ларкина с привлечением лучших

специалистов.

— А как быть с официантами?
Нередко приходится наблюдать в

пельменной: чуть побольше наро-
ду — официанты теряются, мед-
ленно обслуживают,    нервничают

—КАК   ВАС    ОБСЛУМНВАЮТ?

ОБЩАЯ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТЬ
ИНТЕРВЬЮ ДИРЕКТОРА
КОМБИНАТА
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ
Г.   И.    ФАКТ0Р0ВИ4А

чие столовые? Вопрос, может

быть, покажется, оторванным от
темы разговора, но это только на

первый взгляд. На самом деле он
играет большую роль в достиже-

нии здорового климата в коллек-

тиве, а значит повышении эффек-
тивности работы той или иной сто-

ловой.
сами и выводят из равновесия по-         — Можно даже говорить о та-

сетителей. Это идет не от их не- кой зависимости: если руководите-

желания хорошо обслужить, а ли предприятия считают столовую

от того, что они этому не науче- важным участкам работы, тре-

ны —                                                   бующим к себе внимания, то и де-

—  До сих пор у нас учебы офи- ла в этой столовой обстоят хоро-

цианггов не было. Повышают ква- шо. В первую очередь скажу о

лификацию они тоже самостоя- сланцеперерабатывающем заводе

тельно, а затем приходят на ква- «Сланцы». Хотя народные конт-

лификационную эмиссию. Здесь ролеры этого предприятия, прямо

мы их спрашиваем в пределах то- скажем, доставляют нам много

го, что должен' знать, к примеру, хлопот, но хлопоты идут на поли-

официант четвертого разряда, ее- зу, потому что помогают нам вы-

ли у него до этого был третий, явить слабые места. На третьей
А затем, судя по ответам, дума- шахте сейчас получает горячее

ем, присуждать разряд или нет. питание 220 шахтеров — резуль-

Чтобы у нас такой- важный уча- тат совместной работы профсоюз-
сток не остался в стороне, эта ка- ной организации, руководителей
тетория работников обслуживания шахты и отоловой. В прошивопо-

также будет привлекаться к заня- ложность этому на таком большом
тиящ в школе кулинарного ма- предприятии, как шахта «Ленмн-
стерства.                                            градская»,  горячее питание полу-

—  Заинтересовать работника в чают всего 60 шахтеров. Уже не

достижении высоких результатов первый год здесь идет речь о пло-

— тоже большой стимул повыше- хой вешилнции. Сами руководите-

ния качества, культуры обслужи- Л и шахты и объединения ходят в

вания...                                              столовую,  сетуют на   то,  что не-

—  С этим нельзя не соглаоиггьоя. чем дышать, но мер не принима-

Мы  стали больше внимания уде-   ют.

лять моральному и материальному На регенератном заводе стали

поощрению. Во-первых, за пере- больше уделят, внимания столо-

выполнение плана товарооборота вой, так и работа здесь улучши-

выплачивается премия. Если есть лась. А, как вы помните, раньше

жалобы на низкое качество пищи, были жалобы,
плохую культуру обслуживания и — Насколько я вас поняла, под

поваров, и официантов, виновных словами «совместная работа» вы
в этом лишаем премии на 100 про- имеете в виду внимание к произ-
центовГ Кроме дого, выдвижение водственным нуждам со стороны
на .Доску почета, соперничество руководителей предприятия, где
за право овладеть переходящим находится столовая, контроль как
Красным знаменем, соревнование со стороны народных контроле-

за звание «Лучший по профессии» ров, так и профсоюзных комите-
тоже повышают заинтересован- тов?
ность в достижении хороших ре-

зультатов тр^ща.
—   Григорий Исакович, как по-

могают вам руководители тех
предприятий, где находятся рабо-

— Да. Успешное решение этих
вопросов — залог улучшения об-
служивании  в  рабочих  отоловых.

Интервью вела

В. КАРАСЕВА.

ОСЕНЬ.
Фотоэтюд Ю. Терентьева.

диагтр Тамара Васильевна
Прудникова, медицинская сест-

ра Нина Федоровна Черемыкм-
на и заведующая медицинским

пунктом цементного завода
Юлия Васильевна Хинина —

бывшая участница Великой
Отечественной войны. За пле-
чами этих людей многолетняя
работа. Все они являются
ударниками 'коммунистичеокого

труда. И, конечно, было что
послушать ребятам о их нелег-

ком, но благородном труде.
А^ самодеятельность клуба

«Шахтер» приготовила для го-
стей концерт-подарок: стихо-
творение Л. Татьяничевой «Де-
журная сестра» прочитала На-
таша Петрусева, песню Фрад-
кина «У деревни Крюково»
исполнил дуэт в составе Лены
Яковлевой и Жанны Василье-
вой.

А. ПЕТРОВА,
заведующая детским сек-
тором клуба «Шахтер».

К о н
В   БИ
объединенной

|_1НИГИ Анато-
'* лия Алекси-
на знают и взрос-

лые, и дети. По од-

ному из его произ-

ведений — «Бе-
зумная Евдокия»
в читальном зале

районной библиотеки прошла чи-
тательская конференция. Участие
в ней приняли учащиеся 9 «А»
и 9 «Б» классов третьей школы

вместе со своей учительницей по

литературе А. И. Бородулиной.
Новая повесть вызвала у ре-

бят немало раздумий и споров на

самые различные темы воспита-

тельного характера. Особенно ин-

тересным было выступление уче-

ницы 9 «А» класса Е. Гришиной.
Она высказала свою точку зрения

о героях повести. Хорошо высту-

пили    М. Михайлова   из 9 «А»

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

Ф Е Р Е Н Ц И Я
Б Л И О Т Е Н Е
класса,   0/ Андреева   из, 9 «В»
и другие.

В заключение ребята прослу-

шали информацию о том, какие

книги были написаны автором, а

заведующая отделом обслужива-
ния районной библиотеки Л. А.
Ходжаева рассказала о постанов-

ке народным театром Дворца
культуры завода «Сланцы», уча-
стницей которого она является,

пьеш А. Алексина «Звоните и

приезжайте».
Л. РУДНЕВА,

заведующая читальным за-
лом объединенной районной
библиотеки.



Все на праздничную демонстрацию!

ПОРЯДОК ПОСТРОЕНИЯ
И ДВИЖЕНИЯ КОЛОНН

Демонстрацию открывают знаменосцы. За ними следуют ко-
лонны учащихся школ №№ 1, 2, 3, 4, 5, 7, 11, 12, 10, ГПТУ-15,
техникума. Колонны учащихся строятся по улице Маяковского от
школы № 4 в сторону кинотеатра «Труд» и по улице Ломоносова
в сторону школы-интерната.

Колонны трудящихся предприятий и учреждений города стро-
ятся и следуют в следующем порядке:

по улице Ломоносова от кинотеатра «Труд» в сторону улицы
Свободы строятся колонны трудящихся производственного объ-
единения «Ленинградсланец» (шахт «Ленинградская», имени
С. М. Кирова, Ла 3, ремонтно-механического завода, погрузочио-
транспортного управления, управления жилищно-коммунального
хозяйства, ремонтно-строительного участка), сланцеперерабаты-
вающего завода «Сланцы»;

по улице Маяковского от кинотеатра «Труд» в сторону улицы
1 Мая и по улице 1 Мая в сторону ул. Свободы строятся колонны
строительного треста № 63 и его субподрядных организаций (уп-
равления треста, СУ-322, ПМК-102, участка механизации, ЖКК,
участка СТР-73, ЛМУ № 1 треста «Севзапэлектромонтаж», Севе-
ро-Западного СМУ треста «Коксохиммонтаж», СПМК-68,
СУОР-259), СРСУ-6, ХРСУ, комбината «Стройдеталь», заводов
цементного, регенератного, кирпичного, филиала швейного объ-
единения «.Маяк», цеха майоликовых изделий завода имени Ломо-
носова, лесокомбината, лесопункта, мехлесхоза, районного объ-
единения «Сельхозтехника», ПМК-15, горбыткомбината, филиала
Ленинградской слюдяной фабрики, предприятий пищевой про-
мышленности (молочного завода, хлебокомбината, мясокомбина-
та, консервного завода), лечобъединения, городского торга, ком-
бината общественного питания, пассажирского автотранспортного
предприятия, производственного объединения грузового авто-
транспорта.

Построение колонн заканчивается в 10 часов 45 минут.
Начало демонстрации в 1 1 часов.
Движение всех видов транспорта по улицам Больших Лучек

прекращается с 10 часов до окончания демонстрации.

Праздничная комиссия.

Сергею ТИМОФЕЕВУ
Поздравляем с совершеннолети-

ем. Желаем счастья, здоровья и
благополучия на жизненном пуши.

Мама, папа, тетя Аня.

Прасковье Федоровне
САМОРОДОВОИ

Дорогая мамочка и бабушка!
Поздравляем тебя с 60-летивм.
Желаем тебе крепкого здоровья и

долгих лет жизни.

Дочери, сыновья,

невестка, зятья и внуки.

СРЕДА, 3 НОЯБРЯ
18.30 — Для детей: «Связка му-

зыкальных ключей». Цв. тел. 19.00
— «Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 19.20 — «Пос-
ледний подвиг Камо». Художест-
венный фильм. 20.50 — «Мелодии

18.25 — Реклама. 18.30 — «Пока-
зывает Тарту». 19.25 — Для детей.
Мультфильм «Куда летишь, Ви-
тар?» .19.45 — «Спортивная приз-

ма». 20.10 — «Знакомьтесь!». Му-
зыкальный фильм. 20.30 — «Ак-
туальная камера».   ,21.30  --  Цв.

и.ритМы». Концерт. .Цв.-тел. 21.20   тел. «Концертная студия». Струн-

Телевидение

ТОРГОВЦЫ „БЕЛОЙ СМЕРТЬЮ"
МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

События, происходившие не так
давно на севере Таиланда, непо-
далеку от города Чиангмай, на-
поминали сцену из- приключенче-
ского кинофильма. Десяшки поли-
цейских и погранинников при под-
держке вертолетов штурмовали,

подиолыную фабрику по производ-
ству наркотиков. Ворваться туда
удалось толыюо после получасовой
перестрелки. Полиция захватила
почти .девяносто килограммов ге-
роина и морфия, стоимость кото-
рык иочнеляется миллионами дол-
ларов. Однако это буквально кап-
ля в море наркотиков, распрост-
раняющихся из Юго-Восточиой
Азии во всему миру.

Вывозом ядовитого зелья зани-
маются многочисленные гангстер-
ские синдикаты, крупнейшие ив
которых возглавляют бывшие
офицеры гоминьдановской армии
Китая Ло-Туан и Ли Вэнь-хуан,
получ/ившие ныне прозвища «гене-
ралов джунглей». В распоряже-
нии этих банд современное ору-
жие и новейшая техника. Неред-
ко синдикаты подкупают даже по-

бить опору каждой нации — ее

молодое поколение». Не следует

забывать ■ и о том, что контра-

бандная торговля наркотиками на-

носит знанительный ущерб эконо-

мике азиатских государств.

Сейчас в ряде стран Азии за-

метно активизировалась борьба с

наркоманией. В крупных городак

Индонезии и Малайзии часто про-
водятся' облавы на торговцев

наркотиками. А недавно Синга-
пур и Индонезия объявили о при-

няггач закона, предусматривающе-
го смертную казнь за распростра-
нение наркотиков. Однако едва ли

не единственным результатом этих

крайних мер стал резкий рост цен
на ядовитый товар на черном

рынке.

К весьма неутешительным выво-

дам пришли и представители че-

тырнадцати стран -участниц со-

стоявшегося недавно в Таиланде
специального совещания по борь-
бе с наркоманией. Они отметили,

что «никаких конкретных успехов
в разработке системы контроля

над потреблением   наркотиков    в

лицейские службы. В качестве ос-   ближайшее время не ожидается»,
новной перевалочной базы, откуда      Увы, для подобного пессимизма
наркотики распространяются но   есть веские основания. Ведь зало-
многим странам Юго-Восточной   том успека может стать борьба с
Азии, чаще всело используется

Гонконг.
Общественность в азиатских

странах проявляет все большую
рвабонеиность в связи с постоян-
ным ростом масштабов наркома-
нии. Сейчас число официально за

наркоманией как с , социальным
злом, искоренение самих источни-
ков распространения этого поро-
ка, приобретающего все более уг-

рожающие масштабы в так назы-
ваемом «свободном мире». Между
тем возможности для надлежащей

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 2 НОЯБРЯ
9.30 — «Дни Турбиных». Худо-

жественный фильм, 1 и 2-я серии.

Цв. тел. 14.30 — «Твой труд —

твоя высота». Программа доку-

ментальных фильмов. 15.30 —

Концерт. 16.30 — «Наш сад». Цв.
тел. 17.00 — «Москвичи на мар-

ше пятилетии». Цв. тел. 17.30 —

«.Выставка Буратино». Цв. тел.
18.15 — «Веселые ногти». Цв. тел.

18.30 — «Страна предпразднич-

ная». Перекличка трудовых кол-
лективов — участников предок-

тябрьского соревнования. Цв. тел.

19.15 — «Грозовые двадцатые».

Фильм-концерт. Цв. тел. 19.45 —

Премьера художественного филь-
ма «Дни Турбиных». 3-я серия.

Цв. тел. 21.00 — «Время». 21.30—
Концерт артистов балета. Цв. тел.

СРЕДА, 3 НОЯБРЯ
9.30 — «Выставка Буратино».

Цв. тел. 10.00 — «Дни Турбиных».
Художественный фильм. 3-я серия.

Цв. тел. 11.15" — «Клуб кияоп.уте-

шествий». Цв. тел. 14.30 — Про-
грамма документальных фильмов
социалистических стран. Цв. тел.
15.40 — А. Гайдар. «Военная тай-
на». 16.10 — Фильм — детям.

«Лето Сахата». Цв. тел. 17.15 —

«Отзовитесь, юориийгы!». Цв. . тел.

18.15 — «В каждом рисунке —

солнце». Цв. тел. 18.30 — Репор-
таж из Центрального музея Ре-
волюции СССР. 19.00 — «Творче-
ство народов мира». Цв. тел.

19.30 — Кубок европейских чш-

пионов по футболу. ПАОК (Сало-
ники, Греция) — «Динамо» (Ки-
ев). В перерыве — Тираж «Спорт-
логго». Цв. тел. 21.15 — «Время».
'21.45 — Спортивная программа.
Кубок УЕФА по футболу. «Гон-
вед» (Венгрия) — «Шахтер» (До-
нецк). 2-й тайм. Кубок обладате-
лей кубков по футболу. МТК
(Венгрия) — «Динамо» (Тбили-
си), 2-й тайм.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 2 НОЯБРЯ
18.30 — Для школьников: «Твор-

чество юных». Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел., 19.20, —

«Наш комментарий». Цв. тел.

19.40 — Чемпионат СССР по хок-

кею: СКА (Ленинград) — «Спар-
так» (Москва). 2 и 3-й периоды.

2Ы5 — «Публицистика на телеэк-

ране». Всесоюзный семинар «Зада-
чи документальных телефильмов в

свете решений XXV съезда

КПСС». 21.55 — Премьера Ленин-
градского телевидения. «Как зайка
летал на воздушном шаре». Теле-
визионный спектакль по мотивам

рассказов В. Шукшина. Цв. тел.

23.00 — Новости. Цв. тел.

—«Пятилетка села: опыт, пробле-
мы, мнения». 21.40 — «Горизонт».
Программа дли молодежи. Слет ,

■студентов Ленинграда. Цв. тел.

22.45 — Советская песня. «Георг
Отс». Фильм-концерт. 23.00 —

Новости; Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 2 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». Химия для уча-
щихся 7-х классов. 9.30 —Цв. тел.

Художественный телефильм «Дни
Турбиных». 1 и 2-я серии. 12.00 —

«Ралли». Телефильм. 12.15 — 13.00
—«КолкиДская сюита». Телефильм.
15.15 — Программа передач. 15.20
—   «Горная поэма». Телефильм.
15:40 — Художественный фильм
«Зеленый фургон». 17.00 — «Те-
лашкола». «Азбука дорожного
движения. Опасная зона». 17*30 —'

Цв. тел. «Взгляд на мир»: «Мое
Приамурье». 17.50 — Цв. тел.

«.Неожиданные мысли доктора

Буглова». 18.00 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.10 — «Ак-
туальная камера»  (на русск. яз.).

ный квартет М. Куулберга.  21.50
—  23.10 — Цв. тел. Художествен-
ный фильм «Фронт без флангов».
1-я серия.

СРЕДА, 3 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Телешкюла». 14.25 — Програм-
ма передач. 16.10 — «Трудовые
ритмы. .Чечено-Ингушетии». Теле-
фильм. 17.00 — Цв: тел. «Теле-
школа». «Хочу испытывать ра-

дость». 17.30 — «Годы и люди».

«Декрет о земле». 17.50 — «Со-
тый». 18.00 — Новости. Вечерняя
программа. 18.10 — «Актуальная
камера» (на русак, яз.). 18.25 ^

Реклама. 18.30 — «Вариации»:
«Осенние забавы». 19.00 — Цв.
тел. «Эстония, октябрь-76». 19.30
— «Театр, театр...». 20.00 — «Мо-
лодежная студия». «Моя Москва.
Площадь трех вокзалов». 20.20 —

Реклама. 20.30 — «Актуальная
.камера». 21.00 — Цв. тел. Кубок
европейских чемпионов по футбо-
лу: ПАОК (Греция) — «Динамо»
(Киев). 21.45 — 23.15 — Спортив-
ная программа.

К СВЕДЕНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ГАЗОБАЛЛОННЫХ УСТАНОВОК

СЖИЖЕННОГО ГАЗА
С 1 октября 1976 года доставка баллонов сжиженного газа

в квартиры производится по поступающей оплате без заявок або-
нентов.

Трест «Сланцымежрайгаз» просит производить оплату только

после освобождения от газа одного из баллонов, так как участи-

лись случаи холостых пробегов автомашин по адресам, где произ-

ведена оплата и оба баллона с газом.

Ремонтные заявки и справки по доставке газа производить

по телефону № 4-16-08.
Трест «Сланцымежрайгаз».
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регистрированных  наркоманов со- организации такой борьбы во мню
'    гнх странах Азии все еще крайне

Ограничены.    Как   вынужден^был
ставляет в Таиланде более 400
тысяч, в Го.нконге^ЮО тысяч, на
Филиппинах — 30 тысяч, в Ма-
лайзии, — свыше 10 тысяч чело-
век. Однако в действительности
этим пороком поражено значи-

тельно большее количество лю-
дей. Особое бешакойство вызыва-

ет тот факт, что наибольшее рас-
пространение наркомания получа-
ет среди молодежи. Как заявил
руководитель индонезийского цен-

тра по лечению иаркоманов про-
. феосор Кусуманто, преступные
действия торговцев, втягивающих

юношей и девушек в омут нарко-
мании, можно сравнить с «загово-

ром врага, имеющим целью осла-

признать один из таиландских чи-
новников: «Потребуется уйма де-

нег, чтобы на деле доказать гор-
цам, что другие сельскохозяйст-
венные культуры, в частности,/ рис,

бобы, кофе, могут стать для них
не менее црибыльными, чем опий-
ный мак. Однако у стран Юго-
Восточной Азии нет таких

средств».
В. ВИКТОРОВ.

(АПН).

Г. Г,
Редактор

МАНКУНИ

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ    УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
СЛЕСАРИ по ремонту кранов всех марок и строй-

механизмов.

За справками обращаться в отдел   кадров   управ-

ления.

3—1"

" СЛАНЦЕВСКОИ ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

ТРЕБУЮТСЯ
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ   по эксплуатации   сетей   и

подстанций.
Обращаться по адресу:   Сланцевское шоссе,   дом

№ 34:
2—1

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2 нояб-
ря — «Без права на ошибку». На-
чало в 17, 19, 21 час. 3 ноября —

«Игра в карты по-научному». На-
чало в 17, '19, .21 час.

дом культуры горняков.
2 ноября — испанский цветной ху-

дожественный фильм «Когда тебя
нет». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2 нояб-
ря — новый американский худо-

жественный фильм «Король в

Нью-Йорке». Начало в 10, 12, 14,
16, 18Л6, 20.10, 22 часа. 3 ноября
— «Король в Нью-Йорке». Начало
в 10, 14.30, 16 часов 30 минут.

«Зорро». (Две серии). Начало в

12, .18.30, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 ноября —

«Игра в карты по-научному». На-
чало в 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ МЯСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУ ЮТ С Я
ВЕТЕРИНАРНЫЙ ВРАЧ,
ОБВАЛЬЩИК МЯСА,
КОЧЕГАР парового котла.

Обращаться по телефону № 2-31-02.

•

Администрация.
2—2

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

Т Р Е Б УЮТ С Я
на постоянную работу

МАСТЕРА,
ФОРМОВЩИКИ.

10—8

Коллектив бригады Савиновщина совхша «Родина» скорбит
по поводу безвременной смерти тракториста ДЕНИСОВА Алек-
сея Федоровича и выражает соболезнование семье локойного.

Коллектив филиала ЦРБ выражает глубокое -соболезнование
Ройтман Розалии Дмитриевне по поводу смерти матери.

Газеты выходит

по вторникам, средам,  четвергам,
пятницам и субботам
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